

Man sieht nur mit dem Herzen gut.
Das Wesentliche ist unsichtbar für die Augen.

Antoine de Saint-Exupéry



In grosser Trauer und gleichzeitig voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau seit 43 Jahren, unserer wunderbaren Mami, unserer liebevollen Grossmutter und stolzen Urgrossmutter und unserer einzigartigen Freundin

Eva-Marie von der Becke

2. Juli 1939 – 19. März 2016

Sie ist am Samstagmorgen friedlich und ohne Schmerzen eingeschlafen, nach einer kurzen und völlig unerwarteten schweren Krankheit.

Wir werden sie als liebevollen Mittelpunkt unserer Familie sehr vermissen und in ewiger Erinnerung tief in unseren Herzen bewahren. Ihre Liebe, ihre Herzlichkeit, ihr Humor und ihr Einsatz für die ihr wichtigen Lebensprinzipien sowie ihre einzigartige Kreativität, Energie und «Liebe zum Leben» bleiben für immer unvergesslich.

Reinhard von der Becke

*Christina Camp-von der Becke und Raphaël Camp, mit Maximilian und Moritz
Reto und Susanne von der Becke*

Isabelle und Patrice Maillard

Sandrine Maillard und Yannik Hermal, mit Lea und Marina

Murielle Maillard und Jérémy Nardo

Verwandte und enge Freunde

Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, dem 31. März 2016, um 10.30 Uhr in der reformierten Kirche Erlenbach, Seestrasse 86, 8703 Erlenbach statt, gefolgt von einer Urnenbeisetzung auf dem angrenzenden Friedhof direkt am Ufer des Zürichsees.

An Stelle von Blumen freut sich die Familie über jede kleine Spende an «Espoir», ein Verein für Kinder in Not, den Eva seit Jahren liebevoll unterstützte: Verein Espoir, 8003 Zürich, Konto POFICHBEXXX, IBAN CH49 0900 0000 8000 1956 8, Vermerk «Eva von der Becke».

Traueradresse: Familie Reinhard von der Becke, Gsteigstrasse 1, 8703 Erlenbach